

23/03/2022

La Serena: Fiscalía formalizó a conductor de motocicleta por manejo en estado de ebriedad en accidente en que falleció una mujer

La Fiscalía de La Serena formalizó en la investigación a un conductor de una motocicleta, de 33 años, quien es investigado por manejo en estado de ebriedad con consecuencia de muerte, hecho ocurrido el 11 de diciembre pasado, cerca de las 08:30 horas, en el sector de Las Compañías.

Según los antecedentes de la Fiscalía, el hecho sucedió en calle Perú con Brasil, cuando el conductor “por estado de ebriedad no respeta el disco Pare, choca otro vehículo y fallece su acompañante (aprox. 21 años de edad)”, dijo el fiscal jefe de La Serena, Carlos Vidal.

La detención del imputado se logró mediante una orden de aprehensión que solicitó la Fiscalía, a través del fiscal Marcial Pérez, al Juzgado de Garantía de La Serena.

Tras la audiencia de formalización, realizada el 22 de marzo pasado, la Fiscalía solicitó la medida cautelar de prisión preventiva del sujeto, “por la causal de peligro para la seguridad de la sociedad y dicha petición fue acogida por el Juzgado de Garantía”, añadió el fiscal.

